Info-Fahrt zu Orgelbau Weimbs

Am Samstag, 14. Dezember 2024 bietet die Katholische Pfarrgemeinde Kreuzerhöhung eine Fahrt zu Orgelbau Weimbs in die Eifel an. Auf der Hinfahrt gibt es einen Zwischenstopp im Kloster Steinfeld mit Besichtigung der Basilika und Vorführung der berühmten Barockorgel von 1727. Danach besteht die Möglichkeit zu einem gemeinsamen Mittagessen. Im Anschluss Fahrt nach Hellenthal. Dort werden die Reisegäste von Firmenchef Frank Weimbs empfangen. Er wird eine Werkstattführung anbieten. Im Sommer nächsten Jahres wird dort mit dem Bau der neuen Orgel für die Pfarrkirche begonnen. Sie haben an diesem Samstag die Möglichkeit, eine fast fertige Orgel in der Werkstatt aus nächster Nähe zu besichtigen, einen Einblick in das alte und überaus interessante Handwerk zu bekommen oder sich über den Orgelneubau in Wissen zu informieren. Eingeladen sind alle, die sich hierfür interessieren. Anmeldungen nimmt ab sofort das Pastoralbüro Wissen Tel: 02742/93380 oder

buero@obere-sieg.de entgegen.

Für die Busfahrt wird ein Kostenbeitrag von 10 € erhoben.

Weitere Infos erhalten sie bei Seelsorgebereichsmusiker Herrn Auel unter 0175-7512690

Anmeldeschluss: Montag, 25.11.24

Abfahrt: ca. 9 Uhr --- Rückkehr ca. 18 Uhr

Begrenzte Teilnehmerzahl!!!

